



VOLTO / NM

## PARC MARIN

### Plongée au cœur des canyons

C'est aujourd'hui que va se dérouler l'inauguration de l'exposition plongée au cœur des canyons dans les salons d'honneur de la Collectivité de Corse. Une immersion dans les plus hauts fonds de la Méditerranée française avec une exposition interactive de 300 mètres carrés. Une plongée dans ces vallées sous-marines situées entre 300 et 600 mètres de profondeur à la richesse insoupçonnée tant d'un point de vue faunistique que floristique. Une expo-

sition à découvrir jusqu'au 15 novembre.

### Bastia Mea a débuté

L'opération Bastia Mea a débuté hier. Jusqu'au 31 octobre, les Bastiais et les Bastaises peuvent déposer leurs projets participatifs sur le site de la ville. C'est la troisième année consécutive que la municipalité met en place son budget participatif. Une fois le projet déposé, il sera soumis à l'aval des services dédiés et il devra ensuite être validé par le vote citoyen au début de 2021. 220 000 euros sont consacrés à la participation citoyenne.